



Llueven críticas por audiencia a Maussan en Cámara baja

Resultaron muñecos aliens de San Lázaro

Afirman en Perú que elaboraron figuras con papel y pegamento

REFORMA / STAFF

Los presuntos cuerpos de aliens presentados por Jaime Maussan el pasado martes en la Cámara de Diputados han sido cuestionados desde su lugar de origen y a lo largo de seis años.

Los restos fueron encontrados en el desierto costero peruano de Nazca, pero nunca fueron exhibidos físicamente en aquel país, pese al intento de Maussan, que sólo mostró fotografías en una conferencia.

La Fiscalía peruana concluyó en 2017, con base en un informe realizado por el Instituto de Medicina Legal, que las figuras eran “muñecos manufacturados de data reciente, los cuales han sido cubiertos con una mezcla de papel y pegamento sintético para simular la presencia de piel”.

También precisó que “no son los restos de alienígenas ancestrales que han intentado presentar” y que para elaborar la estructura interna de los muñecos se usaron huesos de animales que fueron modificados para generar una forma humanoide.

Tras la audiencia en San Lázaro, convocada por el morenista Sergio Gutiérrez Luna, en la que Maussan mostró sus hallazgos, se expresaron críticas de distintas partes del mundo.

La Ministra de Cultura de Perú, Leslie Urteaga, dijo que ninguna institución científica del país sudamericano había identificado los restos como no humanos, y cuestionó cómo las figuras habían salido de Perú.



“Existe una denuncia penal desde el Ministerio de Cultura a algunas personas que tuvieron relación con estos señores”, agregó la funcionaria el pasado miércoles, en referencia a Maussan y sus asociados.

“Voy a pedir información para ver qué ha pasado... sobre el retiro de bienes prehistóricos, porque entiendo son parte de restos óseos prehistóricos”, agregó.

Maussan asegura que tienen mil años de antigüedad e, incluso, que fueron fechados por la Universidad Nacional Autónoma de México con la prueba de carbono 14.

No obstante, Julieta Fierro, investigadora del Instituto de Astronomía de la UNAM, dijo que el asunto “no tiene ni pies ni cabeza”, y como científica desconfió de alguien que ha dicho haber hablado con la Virgen de Guadalupe, en referencia al propio Maussan, quien recientemente declaró que tuvo un encuentro con la guadalupana.

“Para la UNAM es muy

triste esta situación. Hay intentos muy serios de la humanidad para buscar vida extraterrestre”, agregó Fierro.

Ryan Graves, ex piloto de la Marina estadounidense, quien también asistió a la audiencia en la Cámara de Diputados para compartir su experiencia en avistamientos de “fenómenos anómalos no identificados” (FANI), criticó la presentación.

“La manifestación de ayer (martes) fue un gran paso atrás en este tema. Estoy profundamente decepcionado por este engaño sin fundamento”, escribió el miércoles en redes sociales.

En tanto, ayer, en una conferencia de prensa, funcionarios de la NASA respondieron preguntas sobre la presentación de Maussan mientras publicaban su propio informe sobre recomendaciones para ayudar al Pentágono a detectar y examinar los FANI.

David Spergel, ex director del Departamento de Astrofísica de la Universidad de Princeton y presidente del informe, dijo que no conocía la naturaleza de las muestras, pero instó a la transparencia.

“Si tienes algo extraño, pon muestras a disposición de la comunidad científica mundial y veremos qué hay allí”, apuntó.

CON INFORMACIÓN
DE AGENCIAS



Alfredo Moreno

■ Jaime Maussan (de corbata, izq.) fue recibido el martes pasado en la Cámara de Diputados por el legislador morenista Sergio Gutiérrez Luna (centro).



■ De acuerdo con la Fiscalía de Perú, las figuras no son restos de alienígenas ancestrales. Afirmó que se usaron huesos modificados de animales para dar forma a su estructura interna.